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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
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出席報告

’
欠 牌 雀

福本、合田、蜂屋、
古田土、松本（三）
山中‘（病欠承認者

司会
ソングﾘーダ

S A A 辻 国 明 君
上田利久君「奉仕の理想」

細野、池田、石渡、伊藤（正）
、中西、杉山、高橋、竹之内、
１名）

りましたが、その間双方で姉妹クラブ締結に対し、
正直に互いの都合と基本的な希望を語りあうこと

ができました。会議の後で、歓迎パーティーを盛

会裡に行いましたので報告します。尚会議での内

容はお手元の報告書を御覧下さい。またこのたび
の来訪に伴い、同氏より束慶州クラブのバナーと

クラブ活動計画書、会員名簿、慶州市案内書、そ

れにクラブへの御土産として、国宝聖徳大王神鐘
の飛天像の得難い拓本をいただきました。

④去る８月に入会された三国会員が、勤務の都合
で退会を届け出られましたが、理事会でこの旨承

認をしましたので報告します。
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①本日は恒例の会場変更により、本席で例会を開
くことができました。郡司幹事のお骨折りで、こ
んな素晴しい会場をありがとうございました。尚

スピーディーに例会を、またクラブ協議会を終了

したいと思いますので、御協力をお願いします。

②去る１５日に行なわれた大和市主催の第７回「福
祉の日」記念式典に御招待を受けましたので、当

クラブ会長として列席いたしました。当日は表彰

式で、我がクラブの古川会員が功労者の栄ある表

彰を授けられました。古川さんの行為に攻めて敬
意を表したいと思います。

③先週の１６日韓国東慶州ロータリークラブの鄭吉
和会長が奈良市への公式訪問の帰途、急拠当クラ

ブを訪問されました。２日間の日程での滞在であ
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本日の例会、クラブ協議会は、午後６時半より
７時半までとして、その後懇親会を開催します。

ノ、

１．真実かどうか
２．みんな|こ公平か

Ｓ・好意と友! |青を深めるか
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ ０ 月 ２ ８ 日
卓話「日欧の経済摩擦について」北砂富三君

次 週 予 定 １ １ 月 ４ 日
卓話「ギリシャ神話と現代」亀谷志郎君
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４５名
山 鹿 籔

３０名
出 席 率
68.18％

前回の修正
100％



と二宮尊徳についての講演をされました。そして

昼には盛大な昼食会が催され、親睦の輪が方々で

花開きました。

上村会員

私には初めての地区大会でしたが、全ての面に

おいて新鮮で感動的でしたから、あっという間に
一日が過ぎてしまいました。

’第４回クラブ協議会 地区大会を終えて

寺田会長基調スピーチ

本日のクラブ協議会は、去る10,11日の地区大

会に皆で参加して得たところを活用するために、

討論、協議することであります。私達ロータリア

ン各自が、それぞれの思いである奉仕活動に対す

る抱負を高め、クラブ内に一層の活力が吹きこま

れることを目的として行います。

そこで地区大会とは、どの様な指針のもとに計

III11されるのかというと、手続要覧地区の管理に地

区大会の項があります。また国際ロータリークラ

ブ細|則にも地区の項として規定されています。そ

こで本年度加藤ガバナーが強調された柱として、

３点があり、一つは拡大増強はロータリーの使命

であり、横組みに発展されねばならないこと、一

つは財団、米|||を向笠会艮への友情として、地区

は目椛達成に絶大な協力をということ、一つは簡

紫化は現況の肚界では必然的な方Ihlであり、｛|主

述営はクラブ本位であって、活動にあたっては地

域優先を目指したいということであります。入会

初日は、会長幹事の大会で、プログラムとしてシ

ンポジウム「世界にかける橋」のテーマで、岩本

浩リーダーのもと、ロータリークラブ会員、米111

奨学生、ロータリー財団奨学生の諸君により活発

な見解発表が行なわれました。翌１１日の行事は、

決議事項で11号議案までありました。次に目を引

いたのは、出席の皆様は御承知のとおり、台上は

RI会長代理夫妻、来賓の中村伊勢原市長、松前

東海大学総長、それにガバナーと実行委員長だけ

でした。元RI会長の東ケ崎さんを始めとする来

賓の方々は、総て我々と同じ席でありました。

また当日はオーストリアからガバナーを中心とし

て、加名ほどの方が参加されて国際色が添えられ

ました。事業としては、ロータリー関係の表彰の

ほか、今年初めての善行青少年の表彰等が行なわ

れ、前原２弱地区パストガバナーが、ロータリー

-懇親会模様

クラブ協議会終了後、ホテル「奥湯本」の

宴会場にて懇親会が開催された。郡司幹事の
司会のもとに進められ、アルコールが進むに
つれゴルフコンペの表彰式や三味線に合わせ

た民謡、１￥意のカラオケ大会等が行なわれ、

終始賑やかであった。梢:にソングリーダー上
田（利）君の歌声には、超我の奉仕（？）の

拍手が鳴りやみませんでした。
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橋本君ゴルフ会で優勝させていただき有難うご

ざいます。特にハンディー委員会の皆様に感

謝申し上げます。

猪熊君少し遠慮して準優勝にとめておきました。

此の次は頂きます。後藤さん宜敷く。

後藤君ゴルフコンペでまたまたＢ・Ｂ賞をいた

だきました。今度こそわと思ったのですが、

「ゴルフの後藤時代」はまだ当分きそうもあ

りませんので、お引立の皆様にスマイルして

お知らせいたします。有難うございました。


